

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian yang peneliti lakukan maka dapat ditarik kesimpulan bahwa peran ganda yang dipikul oleh wanita karier yakni peran di sektor publik dan sektor domestik. Dalam partisipasinya wanita bekerja di sektor publik, ia tetap tidak bisa meninggalkan pekerjaan di sektor domestik yakni pekerjaan rumah tangga. Peran ganda yang di jalani wanita karier memang tidak mudah, akan tetapi penjelasan yang disampaikan dari kelima wanita karier tersebut mereka dapat menjalani peran gandanya dengan baik, walaupun sibuk bekerja di luar rumah, wanita karier tetap bisa menjalankan kewajibannya sebagai ibu rumah tangga, sebelum berangkat bekerja dan setelah pulang bekerja mereka tetap bisa mengurus rumah tangganya mulai dari mengurus anak, mengurus suami, dan mengurus pekerjaan rumah tangga lainnya seperti memasak, mencuci, membersihkan rumah, menyetrika dan hal-hal lainnya yang berkaitan dengan urusan rumah tangga. Adapun satu dari 5 informan yang menggunakan asisten rumah tangga namun hanya untuk menjaga anaknya ketika mereka bekerja, dan ada beberapa dari informan yang kadang kala pekerjaan rumahnya juga di bantu oleh anak dan suaminya namun tidak sepenuhnya. Ada pun faktor- faktor yang memotivasi wanita untuk bekerja adalah karena faktor ekonomi keluarga, faktor pendidikan, adanya kemandirian dalam diri wanita karier, serta adanya dukungan atau izin dari suami yang memperbolehkan sang isteri bekerja.

Ditengah usaha para wanita karier dalam menjalankan peran gandanya sebagai wanita yang bekerja dan ibu rumah tangga maka memunculkan dampak terhadap kehidupan rumah tangganya. Dampak tersebut dapat dirasakan oleh wanita karier itu sendiri seperti dengan memiliki penghasilan sendiri maka ia mampu secara mandiri dalam memenuhi kebutuhan pribadinya, tanpa harus menunggu uang dari suaminya, menambah wawasannya serta memperluas pergaulannya, beban dan waktu kerja yang ditanggung lebih banyak, serta merasa lelah. Dampak yang dirasakan oleh keluarga seperti dapat membantu ekonomi keluarga, pendidikan anak yang baik, serta hubungan wanita karier dengan anak dan suaminya tetap terjalin dengan baik.

